

El PP pide «aplacar el malestar de los vecinos» por el ruido de los bares

Administrator-k idatzia
Ostirala, 2014(e)ko martxoa(r)en 28-(e)an 11:56etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 28 de marzo de 2014.

IRUN

[El PP pide «aplacar el malestar de los vecinos» por el ruido de los bares](#)

El grupo recuerda que la normativa «está de su parte», pero advierte que «hay que mimar la hostelería y, sobre todo, el encuentro social en las calles»□

28.03.14 - 00:32 - :: I.M. | [IRUN.](#)

La portavoz del Partido Popular en Irun, Juana de Bengoechea, expresó ayer la posición de su grupo con motivo de las reuniones de la mesa negociadora entre vecinos y hosteleros de calle Mayor y su entorno. «Hay datos que están ahí», señaló. En 2013, en la zona, el Ayuntamiento registró «36 quejas: 14 por la música de los bares; 15 por gente en la calle; 3 por peleas o gamberrismo; 3 por instrumentos en la calle y una por terrazas». En contraposición, con datos de 2012, subrayó que la hostelería irundarra firmó el «6,74% de los 8.152 contratos laborales suscritos en Irun» y que «solo como camareros, los bares emplean a 539 personas».

Propuestas razonables

«Dicho todo esto, la Ley ampara a los vecinos, en un juicio, ganan. Así que hay que tener presente que es muy positivo tener un escenario social en el que la gente se encuentra en la calle y que la hostelería es un sector al que hay que mimar porque es un motor económico y de empleo, pero no se les puede volver locos a los vecinos por defender lo otro. Hay que poner todos los esfuerzos en aplacar su malestar».

El PP pide «aplacar el malestar de los vecinos» por el ruido de los bares

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2014(e)ko martxoa(r)en 28-(e)an 11:56etan -

Bengoechea señaló que un acuerdo «es posible» y puso como ejemplo una propuesta de un vecino de la Parte Vieja que la AVV Alde Zaharra-San Juan llevó a la mesa de negociación, «con disposición a asumir la propuesta de ampliación de horarios de consumo en el exterior que hacen los bares pero exigiendo a su vez compromisos a hosteleros y Ayuntamiento».